

Dictó conferencia en España

Onetti prefiere que Bill Clinton olvide a América

Eva
Palencia/España
El escritor uruguayo Mario Benedetti afirmó que lo único que espera del Presidente de Estados Unidos, Bill Clinton, es "que se olvide" de América Latina.

"Yo le pido al Presidente Clinton que se olvide de nosotros; que no se acuerde de América Latina, porque cada vez que se acuerdan o nos doblan los intereses o nos invaden", subrayó Benedetti en la ciudad española de Palencia (norte del país), donde el viernes pronunció una conferencia sobre América Latina.

Sin excusar a los gobernantes iberoamericanos de la situación de subdesarrollo que viven algunos de los países de la zona, el escritor uruguayo criticó la política de las naciones más desarrolladas hacia América Latina, porque, o bien ignoran a esos países, o bien se pliegan a la conveniencia y los intereses del "gran gigante nunca dormido" de Estados Unidos.

—No sólo el primer mundo es responsable de la marginación y del empobrecimiento de la América Latina, también lo son, y en grado no despreciable, las capas

gobernantes de nuestros países, a las que por lo general les ha faltado imaginación, una genuina sensibilidad en relación con la justicia social y un mínimo decoro en defensa de las respectivas soberanías nacionales—, afirmó **Mario Benedetti**.

Para el escritor uruguayo, el nuevo orden internacional que se respira en el mundo es una oportunidad para que los pueblos iberoamericanos aprendan a valerse por sí mismos.

—Por dignidad, y hasta por cinismo, porque cuando tendemos la mano nadie nos pone nada, así que mejor no tenderla—, sentenció.

Mario Benedetti dejó también patente el sentimiento que existe en algunos países latinoamericanos por la política internacional española y afirmó que "cada uno obedece a sus intereses, y España tuvo que elegir entre Europa y la América hispánica y eligió Europa de acuerdo a sus intereses".

—A nosotros no nos hace gracia eso, pero es una elección que hizo España y que era libre de hacerla—, malizó.

Para el escritor uruguayo, la política exterior española no está siendo justa con la acogida que Iberoamérica tuvo para muchos



El escritor uruguayo Mario Benedetti enjuicia la política de los países industrializados hacia las naciones iberoamericanas.

españoles.

—Con todos los acontecimientos del año 1992, discursos y demás, y sin embargo contemporáneamente con ello salió la Ley

de Extranjería, que no nos pareció la respuesta adecuada a cómo fueron recibidos los españoles en la América hispánica—, lamentó Benedetti.

Onetti prefiere que Bill [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Onetti prefiere que Bill [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile